

DÍA DE CONTRASTES

El reconocimiento a los papás no siempre es de forma festiva, algunos están ausentes **PÁGINAS 2 Y 6**



Celebraciones en un día muy Padre para los jefes de familia

RESTAURANTES Y CENTROS COMERCIALES FUERON LOS LUGARES MÁS VISITADOS

Originalidad. Casos como la familia Navarrete, quienes no dejaron de trabajar, trasladaron hasta su puesto de periódicos los festejos

ÁNGEL ORTIZ

Los festejos por el Día del Padre abarrotaron restaurantes, parques, centros comerciales y espacios urbanos donde las familias convivieron; sin embargo, en algunos casos las celebraciones fueron en los centros laborales.

Para los festejos de los jefes de familia las salidas a los restaurantes son una tradición; en algunos casos, los padres que no pueden dejar sus labores como Ramón Navarrete, quien se dedica a atender un puesto de periódicos, dijo a este diario que no puede cerrarlo ni siquiera para celebrar y ahí se realiza la fiesta.

“En Navidad, Año Nuevo, nunca quiere cerrar por eso estamos hoy aquí con mi papá para festejarlo, festejamos aquí también los cumpleaños y el día del padre”, explicó una de las hijas de Ramón.

Para esta celebración, la familia Navarrete

reparte lo necesario para el convivio, pues algunos llevan los refrescos, otros el pastel, alguien más la mesa e incluso hay a quien le toca llevar el anafre para la taquiza.

El espacio junto al puesto de periódicos se convierte en un jardín familiar donde la comida, las risas e incluso la música no faltan en ningún momento para poner el mejor ambiente durante las reuniones familiares.

Por otra parte, las familias más tradicionales no dejan de acudir a los restaurantes para festejar el Día del Padre, quienes aseguran que es en parte por la comodidad de recibir la atención además de que procuran consentirse y disfrutar de lo que les gusta para hacer del día un evento muy especial.

“Procuramos consentirnos, salir a disfrutar



de lo que nos gusta”, explicó Emmanuel Delgado, mientras que su hijo refirió que lo que más disfruta es poder compartir tiempo de calidad con su padre.

La familia de Iván Pedroza aprovecha los fines de semana para celebrar por todos los días de trabajo y por poder estar juntos, sin embargo, el Día del Padre se vuelve aún más especial pues como dijo el pequeño Ian es para reconocer el lazo que comparte con él.

“Mi padre siempre va a ser mi amigo porque siempre me apoya”, explicó Ian desde la mesa de un restaurante donde celebró a papá junto a su familia, y manifestó sentirse orgulloso de la unidad que hay en ella y sentir su cariño al acompañarlo en un día tan especial.

Si bien en este domingo es común ver los restaurantes abarrotados, pues explicaron que tienen un incremento en sus ventas a lo largo de todo el día, los festejos también se extienden a los parques o a las plazas comerciales.



OPCIONES.
Algunos padres de familia comieron pastely antojitos mexicanos, otros prefirieron recorrer el Bosque de Chapultepec con sus hijos.

